
＝ 例会場 レンブラントホテル厚木 TEL 046-221-0001 例会日 毎水曜日 12:30 ＝ 

ホームページ http://www.atsugi-naka-rc.com/info@atsugi-naka-rc.com 

週報に関するご連絡先 event@atsugi-naka-rc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝ 本日のプログラム ＝ 

【クラブフォーラム】 

担当：城所敏之 会長  

SAA：中野正義 副 SAA 

ｽﾏｲﾙ発表者 : 石川弘子 会員 

 

－ 会長報告 － 

○ガバナー事務所 より 

・2019 年規定審議会決議

案承認のお知らせの件 

・来日学生歓送会及び派遣

学生結団式 開催の件 

・2017-18 年度青少年交換（派遣）学生結団式 

 開催の件 7 月１日（土）14:00～ ｱｲｸﾛｽ湘南 

○社会福祉法人 紅梅会 より 

・「紅梅だより」 第 67 号 

○公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 より 

・ハイライトよねやま 207 

○厚木市役所 より 

・平成 29 年度第 1 回厚木市セーフコミュニティ推進

協議会及び 

・第 9 回アジア地域セーフコミュニティ会議厚木大会

実行委員会の 開催について（通知） 

       － 幹事報告 － 

○週報       ○例会変更 

・相模原南ＲＣ   ・大和ＲＣ ６月 20 日（火）

→夜間移動例会に振替    

 

－ フォーラム － 

 今回はテーブル毎のミーティング形式で行われま 

した。会長より「今年度の感想と次年度以降当クラブ

をより良いクラブにしてゆくには、どうするべきか??」 

を話し合って頂きたいとの言葉でスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

・参加することが楽しい例会にするために会長がどん

どん指名して、参画感を持ってもらう。 

・このテーブルは奉仕活動に積極的に参加した会員ば

かりの席です。これからもよろしくお願いします。 

以前、故・高橋孝太郎会員のことを「ロータリーの

友」に投稿しましたが、今回はレティさんのホストフ

ァミリーを受けて下さっている野呂さんご夫妻につ

いて投稿したので、８月頃の「友」に掲載されると思

うので、その時には私は居ませんが皆さん読んで下さ

い。 

・「友」フォーラムは良かった。 

・細則の検討は公平公正の観点から良かったので、引

き続きやってゆきたい。 

・結論を出すためではなく、意見を闘わせるのではな

く、感じているままを発言する。次年度も 2～3 ヶ月

に一度くらいのペースで定期的に、また、テーマをつ

けずにフォーラムをやったら良い。 

・最近は委員会報告が無し、委員会活動が活発では無

かった。 

・クラブ自治権が拡大されているので、当クラブで討

議して、色々と決めて行けば良い。 

・メンバー個々のモチベーションも大切だが、クラブ

のモチベーションを高めるための奉仕活動を活発に
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すべきである。 

・RI の方針に着いてゆけない。 

・理事会で皆の意見を出して欲しい。 

・重要人物の退会は深刻な問題。 

・クラブで討議した奉仕活動への積極参加を 

・人間関係からの嫌な雰囲気を変えようと努力したが 

・RC 三原則の「会費の納入」・「友の購読」・「例会出

席」の観点からも出席免除の制度は良くない。 

・あっという間に過ぎて、自分の所属している委員会  

が自覚出来ていない。 

・何を活動しているのかも分からなければ、何のため

に何をやっているのかも分からない。 

・委員会としての引継を受けてない。委員会も殆んど

やってない。 

・異常な言動はあっても、会話も挨拶さえも無い。 

・「炉辺会談」、委員会を中心に若手が中心となってコ

ミュニケーションをとり、

盛り上げる。 

・事業を縮小し、委員会

を通して新しい活動をす

る。 

 

－ スマイル － 

☆クラブのスマイル 

【城所 会長・齊藤 会長エレクト・山口昇 幹事・佐

藤 副幹事】 

 今年度も残りわずかとなり

ました。新年度に向けて皆様の

ご協力をお願い致します。 

本日はクラブフォーラムと

して、テーブルミーティングを行います。よろしくお

願いします。 

 

【小島條太郎 会員】 

 本日、６７才の誕生日お

祝いして頂き、感謝の気持

ちを込めてスマイル致しま

す。家族からのお祝いは期

待しておりません。 

【西 厚夫 会員】 

 配偶者誕生日の花束を頂けるという事ですので、ス

マイル致します。ありがとうございます。 

【山崎隆夫 会員】 

アトランタ世界大会も無事終了。シカゴロータリー

クラブ本部、ポールハリス旧居の訪問、ポールハリス

の墓地参拝、そしてフェアヘブンのジョン万次郎記念

館も見学できましたので、スマイル致します。 

 

【中野正義・五十嵐 直樹 会員】 

小島條太郎さん、お誕生日おめでとうございます。

益々お元気で頑張って下さい。 

 

【西村弘司 会員】 

和田さん、息子さんの FM 横浜ご出演楽しく聞かせ

ていただきました。あゆ祭り楽しみにしています。 

山崎さん、アトランタ国際大会ご苦労様でした。お

帰りなさい。 

 

【飯田久夫・藤川孝幸・加藤元英 会員】 

山崎さん、国際大会出席ご苦労様でした。チョコレ

ート御馳走さまです。 

小島條太郎さん、誕生日おめでとうございます。働

き盛りの６０代、頑張って下さい。 

 

【黒木則光 会員】 

梅雨入りしましたが今日は少し日差しも出てきて、

気持ちよく午后からの仕事が出来そうです。午后から

の仕事のため途中退席します。すみません。 

 

【石川浩子 会員】 

 山崎さん、国際大会お疲れ様でした。お土産有難う

ございます。條太郎さん、お誕生日おめでとうござい

ます。 

■本日のスマイル 16、000 円 ご協力ありがとうございます。 

 

－ 次回例会スケジュール － 

 第 1901 回 年度末親睦例会 

点鐘 18：30 会場 レンブラントホテル厚木 

 


